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■芸術の秋 小田まつり、開催される 多方面で活躍する合唱・吹奏楽部
９／１６日（祝）

清和小学校で､“小

田まつり”が行われ

ました。台風１８号

のため､１日延期と

なり２時間遅れの

開始でした。合唱

部、３年有志ソーラ

ン、吹奏楽が出演し

＜清和小で：吹奏楽部＞ ＜清和小で：中３のソーラン＞ ました。午後からは､

台風一過で風がやや強かったものの老若男女、たくさんの人が来場して秋空のさわやかな１

日でした。出場者の皆さん、お疲れ様。合唱、吹奏楽はこの秋、まだまだ出番があります。

茶華道同好会７／１２に行われた茶華道同好会でのミニ作品展の様子が“同好会だより”に

掲載されていました。「深紅のブーケ」「感謝と鎮魂 298 円のブーケ」など工夫された作

品名から、どんなものだったんだろうと想像させられました。又、今月２０日には､武庫之荘

で生け花鑑賞会：“お花会”があるとのこと…Ａ君も参加するのでしょうか？総合文化発表

会では､校内に花を生けて頂けるとのこと。楽しみですね。

９／８（日）には、次屋福祉会館で「みんなで歌おう ふれあい広場」に合唱部、吹奏楽

部が出演し､地域の皆様に美声と演奏を披露しました。会は夕方４時からでしたが、参加者は

年齢層が広くお祖母さんが、お孫さんを連れてきたりと和やかな会でした。昭和の名残が漂

い“ホッ”させてくれ､ゆったりとした気持ちになりました。

ESS 総合文化発表会の配役が決まった模様…計画的練習が行われています。本番まであと３

週間少しです。どんな演技を披露するのか､楽しみですね。

BLC ある日の放課後、体育館と技術室の間にある農地？を２人の部員が慣れた様子で黙々と

耕していました。聞くと、肥料を入れて未だ決まってないが､作物を植える予定とのこと…。

■中体連：新人戦始まる １０月中旬にかけて実施
猛暑の夏休みを乗り越え、新チームになった各種目では９月末から市新人戦が始まってい

ます。どの種目も１０月中に試合が展開されます。

野球 ９／22 大庄中 G ２回戦 ７－６中央中 今井-木森

９／28 橘球場 ３回戦

小田北常陽０００００００ 0 今井-木森

園田中 ０００００２× 2 １・２年生部員が７名

と単独チームでは出場できないため、常陽中１年生との合同チ

ーム。距離が遠いため、なかなか合同練習が出来ませんでした。



細かいプレーでのハンディはありましたが、ひとつのいい経験になったことでしょう。

初戦の中央中戦は､逆転、又逆転のシーソーゲーム。最後は中央中のミスのお陰で勝利をも

のにした。園田中戦は、初戦の反省を生かしたか？善戦し、試合巧者の園田中を５回まで零

封した。しかし、最後は守備の破綻で６回に２点を先取され、惜敗した。初回の無死１・２

塁の好機に先取できなかったのが最後まで響いた。３年生チームのようなミラクルは起こら

なかったが、“継続は力”でこの秋から冬以降の練習に取り組めば、来夏はミラクル再来も？

ソフトテニス ９／２１・２８ 小田北コート

予選リーグ戦を突破し、決勝トーナメントに進出した。３位決定戦で中央中

に敗れ４位。市内女子テニス界は、何処も練習量が豊富のようで激戦です。

団体戦リーグ戦 ２-１大庄中 ３－０大庄北 ２勝でトーナメントへ

トーナメント ２－１若草中 １-２南武庫之荘 ３位決定戦１－２中央中

個人戦で阪神大会出場 ○祝 佐田・土田組 中村・加藤組 の２組

陸上部 夏休みも酷暑の中を走り込み、２学期になっ

ても朝練で頑張っている陸上部。総体・新人戦と２週

連続の大会でしたが、全員記録に挑戦できました。３

年生、駅伝以外は現役退き進路選択が本番です。

・９／１４ 市総合体育大会 ベイコム競技場

１年女子 800Ｍ１位 神山 共通女子 800Ｍ１位 英

棒高跳び１位 後藤 ３位 大城

共通男子 800Ｍ２位 後藤

共通女子 1500Ｍ２位 小幡 ３位 渡 ＊Y 君、名前を間違いゴメンなさい…

＜力走：頑張る陸上部＞ １年女子 800Ｍ２位 岡 １年男子 1500Ｍ２位吉崎

・９／２１ 新人陸上大会 ベイコム競技場→ １年女子 800Ｍ１位 岡 ２位 神山

女子砲丸投１位 津曲 １年男子 1500Ｍ１位 吉崎 男子円盤投２位 柴田

１年男子 100Ｍ３位 田中 以上入賞です。○祝 （敬称略）

耐震工事のため体育館が使えず､バスケット・卓球の練習環境は最悪です。卓球は、北校舎

の廊下など使っていますが､バスケットは外コートのみ…外コートと言っても、フルではあり

ません。土日を中心にジプシー生活です。外回り走で、体力をつけた？でしょうから、粘り

に期待しましょう。間もなく、体育館内部は使用可能になりますので今後に大いに期待…？

男子バスケット １０／５ 大成中で武庫・成良中の勝者と

女子バスケット １０／６ 園田学園で大成中と

男子卓球部 １０／６ 立花体育館で 卓球は、市内チーム

女子卓球部 １０／１３ 立花体育館で 数が少ないので、市外へ

度々練習試合に行っています。男子は、今年も安定した力を誇り上位は間違い

ない！？２年生の多い女子も普段の力が発揮できれば期待出来るのではないか。

９／１５ 大阪市体育館で行われた日本

拳法総合選手権中学の部で川村君は２勝し

て、全国ベスト８！あと１勝すれば３位と

いう成績を収めました。部員は、卒業式前

日までの現役生活、その後も続くであろう

修行…是非、この成績を糧に全員がこれか

らも頑張ってくれることでしょう。

職員室東出入り口廊下に“クラブ連絡板

”があります。時々、それを見ているとお

もしろく役に立ちます。運動部は練習試合や大会の予定・結果。知っていることもあるので

すが「あ～、練習試合があるんや…」が多いです。ＥＳＳ､茶華道、ＢＬＣ等の文化部は活動

内容が分かりやすく予告掲載され、生徒にとっては事前に理解できるし、正に連絡版です。

私には活動している様子が目に浮かび何故か、微笑んでいます。


